

Prix Bartholdi 2023

Communiqué de presse
Novembre 2023



L'Aéroport Bâle-Mulhouse à l'honneur

La cérémonie annuelle du Prix Bartholdi, qui aura lieu le 17 novembre prochain à 18h30 à l'Aéroport de Bâle-Mulhouse, récompensera les lauréats d'honneur ainsi que les étudiants ayant remporté l'un des concours trinationaux organisés par l'Association. Présidée par Charles BUTTNER, l'ancien Président du Conseil général du Haut-Rhin, la cérémonie accueillera de nombreux représentants du monde politique, culturel, de l'enseignement supérieur et de l'entreprise venus d'Alsace, du Pays de Bade ou de Suisse.

Programme

L'Aéroport de Bâle-Mulhouse récompensé pour son engagement



Le Prix d'honneur Bartholdi récompense traditionnellement une personnalité ou une institution de la Région trinationale du Rhin supérieur, qui par ses actions et son engagement a contribué au développement de la coopération transfrontalière au bénéfice des générations futures. Cette distinction est reçue cette année par les représentants de l'Aéroport de Bâle-Mulhouse pour leur engagement transfrontalier et leur modèle binational unique.

Mis en service en 1946, l'Aéroport de Bâle-Mulhouse est régi par une convention internationale conclue entre la Suisse et la France le 4 juillet 1949. Avec son statut binational unique au monde, l'ancrage de l'EuroAirport au carrefour de trois pays, permet d'assurer la connectivité aérienne de la région métropolitaine trinationale du Rhin supérieur.

L'Aéroport est situé au cœur de l'Europe et constitue une infrastructure clé pour nos trois régions économiquement fortes : l'Alsace, la Suisse du Nord-Ouest et le Bade-Wurtemberg.

L'EuroAirport Basel-Mulhouse-Freiburg est le troisième aéroport national de Suisse et la quatrième plateforme aéroportuaire de France (hors aéroports parisiens). Avec plus de 6 000 emplois sur la plateforme, l'Aéroport et ses partenaires apportent une contribution socio-économique essentielle à la région métropolitaine trinationale. Le Prix Bartholdi est heureux de remettre le Prix d'honneur à ce formidable laboratoire de coopération trinationale qu'est l'EuroAirport.

3 concours pour encourager les étudiants

Depuis 2001, l'Association Prix Bartholdi récompense les étudiants du Rhin supérieur partis faire une expérience professionnelle à l'étranger. Deux concours étaient déjà ouverts aux jeunes alsaciens, suisses et badois : le meilleur témoignage vidéo (dotation de 500 à 1000€) et le meilleur rapport de stage à l'étranger (1000 à 3000€).

Grâce au soutien de ses partenaires, l'Association Prix Bartholdi a pu réitérer son nouveau concours : la **Bourse Bartholdi**, qui permet aux lauréat-e-s de recevoir une bourse de 200€/mois pendant la durée de l'expérience à l'étranger.

Meilleur rapport de stage 1000 – 3000€	Témoignage vidéo 500-1000€	Bourse Bartholdi 200€/mois
Mäelle ROSSET  Sciences Po Strasbourg (FR)	Hugo BEAUMONT  ENGES (FR)	Florent LUIS  Architecture Strasbourg (FR)
Ramon SIEBER  FHNW (CH)	Johannes MARBURGER  Bioingenieurwesen (DE)	Elise ROY  Sciences Po Strasbourg (FR)
Lisa SCHRÖDER  Chemie – Karlsruhe (DE)	Emanuel SCHMIDLIN  Pädagogische FHNW (CH)	Marion LE REST  Biologie (FR)

En savoir +

Le Prix Bartholdi en quelques mots

Le Prix Bartholdi est à ce jour le seul prix trinational dans le domaine de l'enseignement supérieur. Depuis 2001, notre Association s'efforce de renforcer la coopération transfrontalière en récompensant les initiatives trinationales méritantes pédagogiques, culturelles, politiques ou économiques ainsi que les jeunes alsaciens, badois et suisses partis faire une expérience professionnelle à l'étranger.

www.prixbartholdi.com

Contacts presse :



PRIX BARTHOLDI

Anaïs WROBEL –
Directrice de l'Association
+33 6 45 67 44 22
info@prixbartholdi.com

EuroAirport®

BASEL MULHOUSE FREIBURG

Anne LAGARDE –
Responsable communication
d'entreprise français
+33 (0)3 89 90 26 58
ALagarde@euroairport.com